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幹事報告 

原田雅式 幹事、 

１．ガバナー事務所より０７～０８年度で創立周年記

念行事を実施したクラブの調査がありましたが、 

当クラブは無しの回答をしました。 

 

２．千葉県「ダメ。ゼッタイ。」普及運動の実施につ

いて （君津保健所地区協議会長より） 

薬物乱用防止運動への募金協力依頼。 

期間：平成２０年６月２０日～７月１９日 

 

卓話 

渡辺 務 会員 

 

皆さんこんにちは、市議会報告をさせていただき

ます。去る６月３日（月）より富津市議会６月定例議

会が開催されています。皆さんご存知の通り富津市

議会は３つの常任委員会に分かれています。私は

建設経済常任委員会の副委員長を仰せつかりまし

た。皆さんにタイムリーに情報を提供しご意見を伺

いたいと思います。よろしくお願いします。 

 

ところで先日、所属する総合開発審議会の第一

回の会合のあと、視察として新富の埋め立て地にあ

る羽田空港拡張工事の PC 床板を作成するヤード

とその PC 床板の下部になるジャケットと呼ばれる構

造物の製作現場を見てきました。羽田の D 滑走路

拡張は約１１００メートルを桟橋形式の構造で、その

他２０００メートルを埋め立てで行う複合形式の滑走

路で、総額５７００億円という大プロジェクトです。 

現在工事中ですがその桟橋部の足となるものが

ジャケットと呼ばれる構造物です。海底油田の採掘

現場等で海の上に鉄のパイプが立ってその上に掘

削機が設置されている映像をご覧になったことがあ

りますでしょう。あの足の部分がジャケットです。そし

てその上に床板としてコンクリートの分厚い板をの

せて、さらにそれを数百基つなげて巨大な桟橋を

作ります。その上で航空機の離着陸をさせるという

のですから、まさに巨大プロジェクトです。 

 

百聞は一見に如かずということで実際の製作現

場を見ると人間の英知と創造性に驚かされてしまい

ました。あいにくの天気で写真の写りが悪く皆さん

にうまく伝えることが出来ないのが残念です。 

 

機会があればぜひ皆さんともう一度見学に行き

たいと考えています。 

 

 

 



次年度運営方針 

ＲＩ第２７９０地区第４分区 ２００８～２００９年度 

富津中央ロータリークラブ会長 高島治雄 

 

どんな組織も１００年も経過すれば疲弊してゆく

のが通例とか。最近のロータリークラブも３K 現象が

進行していると言われる。乃ち高齢化であり、硬直

化、そして高コスト化である。 

当クラブにあっても否定できない状況と言える。

私が１１年前に会長にお世話になった時は会員４２

名の中堅的クラブとして活動していたが、本年度二

度目の会長に指名されて当クラブの現状を見るに、

会員１９名であり、正に高齢化、硬直化が現れてい

ると言わざるを得ない。 

先ず、このような当クラブの現状をしっかり認識し

た上で、いかに小規模のロータリークラブとして内

容が豊かで、ロータリアンであることに充実感と誇り

を持ちうる実践をして行ったらよいか考えたい。 

此処でロータリークラブが誕生して原点を改めて

思いいたし、今年度当クラブのテーマを“和の心を

深め合おう”に定めたいと思う。 

和の心はロータリーの心の原点であり、認め合い、

助け合い、思いやる心であり、親しみ合うことにつな

がるものであります。 

この和の心を今年度の活動の基礎に据えて、私

はクラブ運営にあたりたいと考えます。 

２００８～２００９年度ＲＩ会長李東建氏は本年度の

テーマを“Make Dreams Real”(夢をかたちに)とされ

ました。子供達に光が当たる奉仕プロジェクトの実

践ということであります。 

このＲＩテーマに基づき崎山地区ガバナーはロー

タリーは親しい友人の集まりであるという心の原点

を基本に、子供の死亡率の低下を強力に進め実践

してゆくための重点活動項目と、それに基づく要請

事項を示されている。それは、 

○四つのテストの実践 

○クラブ発展の為の将来案計画の策定その実行 

 （ＣＬＰの導入） 

○地区活動のスリム化 

○会員の増強 

このＲＩ会長並びに崎山ガバナーの示されたテー

マや重点項目をよく咀嚼し、その具体的な取り組み

を当クラブの現状をふまえながら実践するにあたり、

次のような活動方針を掲げ和の心を深め合う中で

実行してゆきたいものと思う。 

 

活動方針 

①会員増強を積極的にすすめる 

(２月に１回の情報交換) 

②年間プログラムの充実を図る 

 （会員卓話の実施、親睦の集いの充実 他) 

③CLPの考え方の理解とその導入によりクラブ運

営の活性化に努める（組織表の工夫等) 

④Make Dreams Real のテーマに係わりを図る 

 （水、飢餓、識字率の向上、エコ問題等どう係

わるか） 

⑤姉妹クラブとの親善、交流を深める 

⑥和の心をもって地域ニーズにこたえる奉仕活

動に努める 

 

以上です。会員の皆さんのご理解を頂きご協力

とご支援をよろしくお願いします。 

 

’08-09 クラブ活動計画について 

佐藤信泰 次期幹事 

次年度活動計画書の作成予定を７月末としてお

ります。 

各委員長さんに考えを纏めておいて頂き、クラブ

フォーラムの後、６月１９日の例会時に提出願いま

す。 

委員長さん方に原稿用紙（２００字詰め）を配りま

すので例年通り平均２～３枚程度（４００～６００字）

の内容でお願い致します。 

なおプログラム委員会については各委員会の計

画を見て立てゝ頂きたいと考えております。 



ニコニコ BOX 

永島 強 親睦委員 

*榎本守男  結婚祝を頂いて 

原田雅式   分区会長幹事会タクシー残金 

＊＞1,000  合計 3,000 円 

 

出席報告 

白石幸久 出席委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １５ ４  78.95%

前回 １９ １８ １  94.74%

 

 

 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 

富津 

木更津東、富津シティ 

上総、木更津 

 

君津RC     ﾎﾃﾙ千成       0439-52-8511 

袖ヶ浦RC   ﾚｽﾄﾗﾝすずとみ   0438-60-1129 

富津RC    山の上ﾎﾃﾙ       0439-67-0388 

木更津東RC ﾎﾃﾙﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ八宝苑 0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC ﾎﾃﾙ喜楽館     0439-87-4126 

上総RC    割烹旅館 山徳   0439-27-2003 

木更津RC   東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ  0438-25-8888 

 

 

 

 

近隣四市の年齢別人口図を作成したので、参考までに載せました。四市とも出生が減り続けています。因み

に富津市の０歳は、２６０人です。 

木更津市はデータが５歳刻みのため、マーカは省略しました。 
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